

*„Du bist nicht wirklich weit weg.
Du bist genau hier drin in unseren Herzen“*

*Das ganze Fahrerteam der STRAPO GmbH,
hat die schmerzliche Aufgabe mitzuteilen, dass*

Martin "Tinu" Stahel

18. November 1948 bis 24. Oktober 2015

in der Nacht auf den 24. Oktober 2015 für immer eingeschlafen ist.
Wir verlieren einen aufgestellten, lebensfrohen und aufmerksamen
ehemaligen Chef des Schulbusbetriebes Martin Stahel
und danach Mitarbeiter der STRAPO GmbH,
welcher seinen Kampf gegen die Krankheit verloren hat.

Wir wünschen Martin, dass er auf seinem jetzigen Weg
die Ruhe findet, welche er so verdient hat.

Rosemarie und der Familie wünschen wir viel Kraft und Zuversicht
um die grosse Lücke welche Martin hinterlässt zu ertragen.

Auf Wunsch von Martin, geht er leise und still von uns.
Seine Asche wird an seinen liebsten und schönsten Orten verstreut.

STRAPO GmbH Hondrich